

La carrera ciclista del domingo

Para disputar el IV Gran Premio Ferias y Fiestas de Figueras, se organizó el pasado domingo la Ronda Ciclista que, con un total de 145 kilómetros de recorrido, tuvo nuestra ciudad la distinción de figurar como final de etapa en su itinerario.

La organización de esta prueba corrió a cargo del veterano «Club Ciclista Ampurdanés», figurando en el Comité de Honor y entre las primeras Autoridades de la Provincia, el señor Alcalde de la ciudad.

Los corredores hicieron su entrada por la Carretera de Gerona figurando el control de llegada en el Paseo del Mar, donde iba a ser adjudicada al vencedor una «prima» ofrecida por varios aficionados locales del ciclismo.

El orden de llegada fué el siguiente:

1, Massip -2, Padrola-3, Olmos-4, Vidal-5, Teres-6, Gros y Castelló-7, Martínez-8, Filbá (Campeón de Barcelona)-9, Torrellas-10, Montana-11, Rodó-12, Pujol-13, Puig-14, Pagés-15, Arajol-16, Munné.

La organización local, perfecta en todos sus aspectos, corrió a cargo de quienes en otro tiempo dieron prestigio al ciclismo local y entre los que cabe mencionar a Buxó, Bosch, Xargay, Forn, Loubat, Puig, Tubau, etc.

Terminada la media hora de descanso que fué señalada a los corredores para reponer sus fuerzas y tras unas vueltas de neutralización dadas en nuestro Paseo, emprendieron nuevamente su marcha hacia Figueras, a cuya meta llegaron por el orden siguiente:

1, Massip-2, Olmos-3, Vidal-4, Montana-5, Filbá-6, Dorcé-7, Martínez-8, Gros-9, Munné-10, Rodó.

Fueron de lamentar los abandonos de Padrola, Arajol y tantos otros excelentes corredores, ya que debido a la inclemencia del tiempo fué motivo a que la prueba resultara en extremo durísima.

La Comisión local nos ruega que desde estas columnas demos las gracias más sinceras y efusivas a los que, con su cooperación tanto contribuyeron al éxito que alcanzó esta prueba ciclista.

MANILLAR

TAXIS

SARRETA

Barbería

BASART

MUNDO ALEGRE

¡Oh, el amor!— Un novio impaciente, como habrá muchos, llamado Alberto Perkins, de Ely, Inglaterra, y al comprobar que el coche que debía llevarle a la vicaría se retrasaba más de la cuenta, cogió una bicicleta y acompañado del padrino de boda, se dirigieron a la iglesia montados en eso que hoy llaman el simpático vehículo.

Lo que nos gustaría saber es si al cabo de un par de años que lleve de casado, estaría dispuesto a hacer lo mismo.

¡Como pasa el tiempo!— En la Biblioteca Pública de Bethlehem, en el Estado Libre de Orange, un individuo de la ciudad de El Cabo, devolvió un libro que había tomado prestado en la citada biblioteca hacía ya la friolera de 30 años.

Pero eso no es nada. Antonio Vejente se enamoró cuando tenía 23 años de una francesa y de ello hace ya 50 años. Pero ella prefirió a otro, y el *flechado* se quedó esperando tiempos mejores. Días pasados volvieron a encontrarse en Roma, ella ya viuda y Antonio haciendo todavía de soltero empedernido. Una vez más nuestro héroe volvió a pedirla en matrimonio y ella, siguiendo con sus treces, le rechazó nuevamente. Al día siguiente esperó el nuevo Romeo sobre la vía el paso de

un tren. El maquinista emperpetuó tiempo de parar el convoy. Y fué entonces cuando Antonio se clavó un puñal en el corazón.

Sin comentario.

Cultura.— Un nuevo rico decidió ir a comer en un lujoso restaurante y cuando le presentaron la carta, como no conocía el francés y no queriendo demostrar su ignorancia, señaló al azar una de las líneas que figuraban en el menú y dijo:

— Tráigame un plato de eso.

— Lo siento, señor — le respondió el camarero — pero precisamente lo está interpretando la orquesta en estos momentos.

¡Viva la honradez!— Y puestos ya sobre el camino de la anécdota, vamos a referirles un suceso que, no por viejo, dejarán de actualizar todos los tiempos.

Iba un tranvía, como siempre, abarrotado, cuando se oyó el ruido metálico de una moneda que caía al suelo. Todos los pasajeros hicieron un gesto instintivo de llevarse las manos en los bolsillos, al tiempo que un hombre ya maduro, se agachaba para recogerla.

— ¿Alguien de ustedes perdió un duro? — dijo ansiosamente.

La palabra *yo* salió de cada boca, al par que el viejo les replicaba irónicamente:

— Bien, no se preocupen, pues yo ya he encontrado dos pesetas del duro que han perdido. — IVO.

NUEVAMENTE

A SU DISPOSICIÓN LAS PERFECTAS MAQUINAS DE COSER

WERTHEIM

Representante: **JUAN PUIG**

Hostal de La Gavina

ABIERTO TODO EL AÑO

Transportes Reunidos

Palafrugell - San Feliu de Guixols
BARCELONA

CARLOS VALLÉS GRACIA

DENTISTA

ESPECIEROS, 5 - HORAS DE VISITA

Consulta los sábados de 10 a 1 y de 3 a 4

Agua de MALAVELLA

Representante: SEBASTIAN MESTRES

Señora: ¿Sabe Vd. que con LEJIA LA PANCHITA gastará menos y tendrá el mismo o mejor servicio?

Simón ARARA

ESPARTERIA
Y MUEBLES

SE VENDE

instalación de una Fábrica con motores y transmisiones, en espacioso local.

Informes: **Emilio Albertí**

Médicos, 8 - S. FELIU DE GUIXOLS

Transportes J. VIDAL

Carga y Encargos para Barcelona

GARAJE CENTRAL